

17. Juni 2022

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde unserer Schule,

bevor wir mit dem Unterrichtsbetrieb am Montag, 20.6., wieder beginnen, möchte ich Sie, liebe Eltern, darum bitten, am Sonntagabend vor Schulbeginn Ihre Kinder zu testen. Die Testbelieferung der Schulen durch das Land ist ja bereits zu den Osterferien eingestellt worden - uns war es zwar möglich, bis zu den Pfingstferien zumindest einmal wöchentlich in der Schule zu testen. Aber jetzt sind unsere Tests aufgebraucht und wir bitten Sie darum, vor dem ersten Schultag nach den Ferien Ihre Kinder zu testen. Wir haben großen Respekt vor der sogenannten Sommerwelle und wollen alles tun, um nicht dazu zu gehören.

Außerdem möchte ich daran erinnern, dass wir weiterhin das Tragen von Masken im Schulgebäude empfehlen.

Ich denke, wir sollten es nicht riskieren, dass die letzten Schulwochen oder die wichtigen zur Erholung notwendigen Sommerferien durch weitere Infektionen gefährdet werden.

Wir bleiben bei unseren Planungen für das Sommerfest, das ausschließlich im Freien stattfinden wird, und bitten auch da, sich im Vorfeld zu testen.

Wir wünschen Ihnen: bleiben Sie behütet!

Give peace a chance!

Mit herzlichen Grüßen

Johannes Wahl und Berthold Lannert